

**kunstzürichsüd ist ein unabhängiger Verein, der das künstlerische Schaffen im Raum Zürich Süd fördert, die Zusammenarbeit anregt und gemeinsame Ausstellungen im In- und Ausland organisiert.**

Dem Verein gehören über 90 Künstlerinnen und Künstler aus den Bereichen Malerei, Skulptur, Fotografie, Video, Performance und Installation an.

Sie zeigen eindrücklich das breite Spektrum zeitgenössischer Kunst aus dem Raum Zürich Süd.

Um eine permanente Präsenz im öffentlichen Raum zu schaffen und bildende Kunst dauerhaft sichtbar und einem breiten Publikum zugänglich zu machen, wird an der Zürichstrasse 1 in Adliswil eine eigene Galerie betrieben, in der im monatlichen Wechsel Ausstellungen und Kunst-Apéros stattfinden.

Daneben besteht eine Ateliergemeinschaft mit eigenem Atelierraum und offenem Kursangebot. Der Verein bietet eine Plattform, um Gleichgesinnte zu treffen, Erfahrungen und Ideen auszutauschen, sich gegenseitig zu inspirieren und Neues zu schaffen.

kunstzürichsüd is an independent association that promotes artistic creation in the south of Zurich, encourages collaboration and organises joint exhibitions in Switzerland and abroad.

Over 90 artists from the fields of painting, sculpture, photography, video, performance and installation are members of the association.

They impressively demonstrate the broad spectrum of contemporary art from the south of Zurich.

In order to create a permanent presence in public space and to make visual art visible and accessible to a broad public, the association runs its own gallery at Zürichstrasse 1 in Adliswil, where exhibitions and art aperitifs are held on a monthly basis.

There is also a studio community with its own studio space and an open course programme. The association offers a platform to meet like-minded people, exchange experiences and ideas, inspire each other and create something new.

**kunstzürichsüd präsentiert an der Art International Zürich 2023 folgende Künstlerinnen und Künstler:**

Martin Bachmann

Markus Bhend

Joel Brandenberger

Alina Chorna

Walter Diem

Silke Dormann

Raymond Fein

fru.ch (Beat Frutiger)

Juyeon Gächter

Irene Gärtner

Wioletta Gancarz

Valerijana Krasniki

Lu Kuznetsova

Carina Martins

Marianne Odok

Olesja Pop

Viktoria Rechsteiner

Roland Reinert

Christa Ruoss-Haller

Vik Schroeder

Oliver Schweizer

Elena Terentieva

Sonja Riemer

Bettina Marion Ulrich

Brigitte Wellinger



Galerie kunstzürichsüd, Zürichstrasse 1, 8134 Adliswil

GALERIE KUNSTZÜRICHSÜD

Zürichstrasse 1, 8134 Adliswil, Switzerland | +41 79 638 02 42 | [www.kunstzuerichsued.com](http://www.kunstzuerichsued.com)

[WWW.ART-ZURICH.COM](http://WWW.ART-ZURICH.COM)